

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 31. Januar 2008

Moritzstraße - Sachstand und weiteres Vorgehen Gerichtsgebäude

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat, auf die Hessische Landesregierung einzuwirken, dass für den Standort „Gerichtstraße/Moritzstr.“ alsbald eine Lösung gefunden und zeitnah kommuniziert wird. Desweiteren verweist der OBR Mitte auf die bestehende Beschlusslage.

Begründung:

Die Sorge um die Auswirkungen nach dem Wegzug der Gerichte ist seitens der Anwohner und ansässigen Geschäftsleute nach wie vor groß. Eine klare Ansage des Landes, wie avisiert wurde noch nicht getroffen. Für den OBR Mitte ist wichtig, dass an dieser Stelle bald eine Lösung gefunden wird, die auch den Bedürfnissen der Anwohner gerecht wird.

Beschluss Nr. 0010

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin